

TEMA:

La parroquia vicenciana misionera, hoy

Nota del Editor

El tema de este número es “Reflexiones sobre la Parroquia Vicenciana Misionera. Para ayudar a presentar adecuadamente este tema, hemos recibido ensayos, detallando la experiencia de un Visitador, párrocos, y misioneros. Hemos llamado a misioneros de varios continentes, países, y misiones para conocer su opinión sobre lo que constituye una parroquia vicenciana misionera. Los que “trabajan en la viña” tienen una auténtica perspectiva única para contribuir al debate; merece la pena reflexionar sobre eso por parte de nuestros lectores.

Sin embargo, antes de leer las excelentes entregas de nuestros misioneros, es importante conocer los criterios sobre los que les pedimos reflexionar. Abajo están enumerados algunos criterios claves, presentados en el Encuentro de Visitadores de julio, para establecer y mantener una parroquia Vicenciana misionera.

PERFIL DE UNA PARROQUIA VICENCIANA: Algunos Criterios Cruciales

- *Está en un permanente estado de misión, y comprometida con las necesidades urgentes de los pobres.*
- *Está entre los pobres, orientada a servirlos, atendiendo a nuevas situaciones de pobreza.*
- *Fomenta la Espiritualidad Vicenciana y Mariana, y la fe Trinitaria.*
- *El compromiso de servir se establece por contrato con el Obispo local por un tiempo determinado.*
- *Es un trabajo realizado con los laicos y la Familia Vicenciana.*
- *Promueve el estudio y la aplicación del cambio sistémico & la Doctrina Social de la Iglesia.*
- *Hace posible las misiones populares.*
- *Desarrolla y realiza un plan parroquial de pastoral.*
- *Fomenta la devoción y piedad popular, y afirma las realidades culturales de su pueblo.*
- *Crea pequeñas comunidades parroquiales fomentando la evangelización interpersonal y las visitas a la familia.*
- *Es un ejemplo de trato honesto y justo de las personas, especialmente de los pobres.*

Lo que sigue en las próximas páginas son ensayos de misioneros que trabajan en pastoral parroquial en América Latina, (Argentina y Bolivia), América Central (Panamá), África (Camerún, Chad y Túnez), e India Norte. Se cursaron peticiones de ensayos a doce misiones, pero han respondido siete misioneros. Como verán, sus ideas y prácticas pastorales ayudan a hacer avanzar nuestra comprensión de lo que constituye verdaderamente una “Parroquia Vicenciana Misionera” hoy.